

02.07. Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Krems

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Nach einer Bewerbungssaison, die für die Mitglieder der FF Rainfeld vorallem unter dem Motto "dabei sein ist alles!" stand, fand vom 01. - 03.07.2011 der Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Krems statt.

Auch an diesem Feuerwehr-Großereignis, an dem sich jedes Jahr mehr als 10.000 Feuerwehrmitglieder aus ganz Niederösterreich beteiligen, nahm die Freiwillige Feuerwehr Rainfeld mit zwei Bewerbungsgruppen teil. Ohne um die vordersten Plätze mitkämpfen zu können, konnten dennoch beide Bewerbungsgruppen die gesteckten Ziele und somit ein erfolgreiches Ablegen des Bewerbes erreichen.

Nachstehend einige Impressionen der Bewerbungsgruppe "Rainfeld 2":



02.07. Landesfeuerwehrleistungsbeiwerb in Krens

Geschrieben von: Mario Mooshammer

